



16.04.2019

„Obdachlos – und kein Weg zurück?“

ARD Planet Wissen

PRESSESCHAU

ARD 

„Esther Gulde lernt ihren Mann in einer Obdachloseneinrichtung in Kassel kennen. Ein paar Jahre später ziehen sie nach Göttingen, um dort ein Wohnheim der Heilsarmee zu übernehmen. Doch das Haus soll unvermittelt geschlossen werden. Sechs Jahre kämpfen sie gegen Behörden und für das Wohnheim ...“

Wir halten sie ganze Sendung für sehenswert. Sie finden jedoch die Abschnitte, die von der Heilsarmee handeln, ab Minute 19:29, ab 44:18 und ab 49:16.

